
 Berufskolleg Mitte
der Stadt Essen

Förderkreis des BKM

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2014
vom 11.11.2014, um 18:00, BKM Essen, Schwanenkampstraße, Raum 008

TOP 1 Begrüßung
Herr van Beek begrüßt die Versammlung um 18:00 Uhr, stellt den fristgerechten
Eingang der Einladungen und die Beschlussfähigkeit der Versammlung (13 Mitglieder)
fest. 

Herr van Beek stellt die Rechtmäßigkeit der Versammlung fest.

Anträge  liegen  nicht  vor.  Herr  van  Beek  berichtet  kurz  über  die  in  der  zuvor
durchgeführten  Vergabeausschusssitzung  diskutierten  Anträge  und  fasst  die
Beschlüsse zusammen. Alle fristgerecht  eingegangenen Anträge konnten in diesem
Jahr genehmigt werden. 

Stefan Meyer stellt  sich als neuer Lehrlingswart (Nachfolger von Herrn Castell) vor.
Nach der Vorstellung informiert sich Herr Meyer über die aktuellen Mitgliederzahlen
und bittet um eine aktuelle Auflistung aller Förderkreismitglieder aus dem Bereich der
Kfz-Branche. Achim van Huet wird Ihm diese zuschicken.

TOP 2 Verlesung/Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2013
Das Protokoll vom 16.10.2013 wurde nach der letzten Sitzung auf der BKM-Homepage
veröffentlicht. Zudem hing das Protokoll aus, so dass die Anwesenden vor der Sitzung
die Gelegenheit  hatten,  das ausgehängte Protokoll  einzusehen.  Auf  eine Verlesung
wurde daher verzichtet und das Protokoll einstimmig und ohne Enthaltung genehmigt.

TOP 3 Bericht des Vorstandes, des Schatzmeisters und der Kassenprüfer
Frau Schöyen stellt  den Kassenbericht vor.  Die Kasse wurde von Herrn Glunz und
Herrn Felder am 11.11.2014 geprüft. 

Die Prüfungen ergaben keinen Anlass zur Beanstandung.

TOP  4/5 Entlastung des Vorstandes/Entlastung der Schatzmeisterin
Herr Glunz  bittet die MV, den Vorstand zu entlasten. Diesem Antrag stimmt die MV
einstimmig mit vier Enthaltungen zu. 

Ebenso wird durch Herrn Glunz die Entlastung der Schatzmeisterin beantragt. Diesem
Antrag stimmt die MV ebenfalls einstimmig, diesmal mit einer Enthaltung zu.

Vorstand und Schatzmeisterin sind hiermit entlastet. 
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TOP 6 Wahl des Vorstandes

Zur Wahl stehen die amtierenden Vorstandsmitglieder Frau Schöyen 
(Schatzmeisterin), Herr van Beek (Vorsitzender), Herr Piek (stellv. Vorsitzender) und 
Herr van Huet (Geschäftsführer). Herr Glunz leitet die Abstimmung. Per Handzeichen 
werden die zur Wahl stehenden Mitglieder einstimmig mit jeweils fünf Enthaltungen 
gewählt.

TOP 8 Verschiedenes

Herr Glunz bittet um die Neuwahl der Kassenprüfer. Dieser Bitte wird nachgekommen.

Neben Herrn Felder hat im Vorfeld auch Herr Krellmann seine Bereitschaft 
geäußert, die Kasse im nächsten Jahr zu prüfen.  

Wahl der Kassenprüfer.

Als Kassenprüfer werden die Herrn Felder und Krellmann einstimmig und ohne
Enthaltungen gewählt.

Herr Guthardt berichtet über die anstehende 50 Jahr-Feier des BKM am 
Standort Schwanenkampstrasse. 

Herr van Huet kündigt an, ausgewählte Mitglieder des Förderkreises 
anzuschreiben bzgl. 50 Geschichten, Wünsche etc. zu 50 Jahren BKM.

Zudem bittet Herr van Huet, die Werbetrommel für die 50 Jahr-Feier am 
02.Juni 2015 zu rühren. Herr Stefan Meier schlug vor, dass er auf den 
nächsten Innungsversammlungen Werbung für das BKM macht.
Der Förderkreis strebt an: 50 Sponsoren á 50 Euro für 50 Jahre BKM 
einzuholen. Achim van Huet erstellt einen Flyer zur Unterstützung der Aktion 

Die Versammlung wurde um 18:54 Uhr offiziell von Herrn van Beek beendet. 

Für das Protokoll

.................................................

Achim van Huet,  Geschäftsführer
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